
今日の寺こもさん

今月の寺ともさんは、出下桃佳さんです。出下さんは、高矢□県出身の香川大学の

4年生です。山下さんは、この度卒業論文を書<にあたり、論文テーマの調査の

ため当寺を尋ねて来られました。山下さんの論文のテーマは仮ですが「空き家間
題における墓じまいの現状と課題」と定められました。この「墓じまい」という

キーワードから当寺にたどり着かれたのですが、もともと空き家に興味があつた
山下さんが、大学 3年生の頃、地元の高矢□県庁で移住促進や空き家の取り組みに
力を入れていることを矢□ったことがキッカケだったそうです。

空き家を取り巻<事情は、住人のお年寄りが住めな<なつたり、家の後継者が地元を離れたりなど全
国共通の事情があるのですが、お墓についての意識調査をしたところ、比較的若い世代はお墓に縛られ
る生活はしたくないという声が多<、 自分が元気なうちはお墓を管理したいはごく少数だったとか。ま
た比較的高齢の方は意見がバラバラに分かれるようで、お墓に入りたい人、お墓じゃな<ていい人、散
骨して欲しい人、子孫にお墓を継がせるのを申し訳なく思う人など多様でした。出下さんが、時代の最
先端を研究テーマに選ばれて感lbしていたのですが、取り組んだサークル活動にも関係がありました。

そのサークル活動とは「直島地上或活性化プロジェクト」です。具体的には、直島の空き家を借りて、
週末だけのカフェ営業に取り組まれました。お客さんは、瀬戸内国際芸術祭もあったので観光客がター
ゲットで、中にはもちろん海外からの観光客もおられました。この「直島地域活性化プロジェクト」を
矢□ったのも、高校生の頃に香川大学のオープンキャンパスで出会ったからなのでした。卒業後は、地元
高知の役場に勤務することが決まっている山下さんは、大のカフェ好きなので1薔来カフェの運営に取り
組んでみたいと目を輝かせて夢を語つて下さいました。教授があっと驚<論文ができるといいですね。
地元でのご活躍をお祈りします。

********

んさ詢離
も
＝
■

味下
幡
山

***********締
代 さん便 ιl:**********

新年明けましておめでとうございます。総代の川崎です。3年以上にわたっ

て私たちを悩ませた新型コロすウイルス感染症が昨年 5月にインフルエンザ

並みの 5類扱いになり、旅行を始め様展な社会活動が復活してきました。そん

な中、お葬式は家族葬中心となつて知らないうちに近所の誰展さんが亡<なっ

ていたという事態になってきています。いずれにしてもご先祖様を大切にする

思いは人が生きてい<うえで大事なことです。先祖がいなければ自分はいない

ことを理解することは、人生を豊かにしっかりと生きていける根つこではない

かと悪います。

新年が門信徒の皆様にとってよいお年になりますように。

球ご自慢のペットちゃん *********
名前 :むぎ

性局」:♀

お年 :2歳

種類 :ト イプードル

好物 :犬用 ドライフルーツ

住所 :田村さん宅(佐川町)

性格 :穏やか

苦手 :お風呂・ ドライヤー音

エピソー ド :上の写真で、山下さんが

抱いているので掲載させて頂いた「む

ぎ」です。ご親戚のパパが、ママとお

子さんの要望に根負けして飼う事にな

りました。お名前は、近頃ワンちゃん

のお名前ランキングで一位になったの

で「むぎ」にしたそうです。でも名前

を呼んでも反応しませんが、おやつを

持つと礼儀正し<お座りお手をして待

機します。大の散歩嫌いで、家から連

れ出しても一歩も歩こうとしないの

で、仕方なく抱っこして散歩します。

ご自慢のペットちゃん

募集中だにゃん !
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